

第3学年週刊情報誌 学年通信

48回生版
兵庫県立伊川谷高等学校 48回生
発行所 〒651-2104 神戸市西区伊川谷町長坂 910-5
県立伊川谷高校 印刷室
電話 代表 078-974-5630
FAX 078-974-5631
https://www.2hsp-cad.jp/web/2/kanvsn-hs/

紙面から
5 授業うまくいってる？
4 負けるな！イモムシ君に
3 ペットボトルゴミ箱ダメ
2 焼物コンテストトップ3
1 どきどきシヨッピンゲ

兵庫県立伊川谷高等学校 校歌(2番)
作詞 黒部 徳
作曲 岡村 健治
豊かなる 天地の恵み 身に享けて
いにしえ人の住みし里
友情の ゆるぎなく
協同のこころ培うところ
たのしき母校 伊川谷高校
学年キャッチフレーズ
高 笑顔・夢
校訓
自主 協同

2学期授業、うまくいってる？

～よからぬウワサもボツボツと～



授業でのICT機器の活用は日常茶飯事に

いつの間にか2学期も半月が過ぎ、すっかりと通常営業に戻ったイカ高ですが、ボツボツとよからぬ授業態度の話が聞こえてきます。

「授業中にピーチクパーチクはあかんぜ！」という。

「先生つ、ピーチクパーチクってなんでですか？」

「おつ、そこから教えないといけないか。これはしてやられました。一から丁寧に教えてあげます。」

「ピーチクパーチクはピーチクパーチクちゃ全然丁寧じゃありませんね(苦笑)。そこでこの紙面を借りて説明します。」



最近はやりのスマホかな..

小鳥などのさえずり、人のかん高い話し声など連続していきやみに鳴りひびく音を表わす語。(日本国語大辞典より)

これで分かったかな？

一方、授業はICTの活用が当たり前。生徒が活用したり教師が活用したりです。とはいっても、四六時中ICT機器を使っている訳ではありません。教育効果が見込める場面での活用が中心です。物心ついたときから当たり前になったスマホがあった時代に今のICT教育はどう映る？

※用紙感さとうきび畑
第二次世界大戦中の沖縄の姿を描いた「さとうきび畑の唄」の主題歌。森山良子さんが繰り返し「さとうきび畑」を歌った。

負けるな！イモムシ君に

残暑が残る9月の朝、正門前にいた一匹のイモムシ君(体長約5cm)の話をしよう。彼は正門前の植木横のコンクリートにウニヨウニヨと必死に歩いていて、「急げっ！急いで日陰に行かないと干からびてしまうぞっつっ」器用に、そしてリズムカールに身体をウニヨウニヨ動かし移動する彼であるが、その愛くるしい身体、たまに「ゴロンッ」とひっくり返ってしまっている。

「あー、目暮が！」

身体をくねらせ、姿勢を整え直す彼、再びウニヨウニヨ。目指すは「天然：じやなく、日光から身を隠す日陰です。5分程ウニヨウニヨし、何とか側溝横の日陰に転がった。小さな身体の彼の、大きな大きな勝利でした。

「ま、いいか！」

と、干からびる心配が無いので全く気が配りを見せないイモムシ君に負けています。これでいいのか？48回



一生懸命な彼(イモムシ君) ※1億年後に人類は残っているかなあ...

ペットボトルはゴミ箱ダメ!

教室や廊下のゴミ箱に捨ててよいのは『燃えるゴミ』だけです。ペットボトルは買ったところに捨てましょう。また、紙パックジュースはキッチンで潰しておきましょう。そのとき決して足で踏み踏みしない事！ストローから中の残り液がピュッと出て、スポンに飛び散る可能性大ですから…。



過去に実際ゴミ箱にあったモノです

ロッカーの上にモノを置きっぱなししないでネ

写真掲載の3作品を含む入賞作品はまだ生徒昇降口に展示しているのではありません。是非とも足を止めてじっくりと作品に見入ってください。きっとその魅力は3倍増した！

天性人語48th
平成初期は200枚×5箱で特売200円を切っていたティッシュも、平成中期には160枚、150枚入りでも余裕で200円を越えるようになった。さらにコロナ騒動でティッシュが無くならないという噂が流れたときには、尋常でない価格まで値上がりした。そんなティッシュであるが、ある日プライベートブランド(イオン系列)というトップバリュの商品などでもないのに200枚×5箱で200円を切るティッシュが売られた。大変お買い得であったので飛びついた。しかし、使ってみると妙に違和感がある。その原因はすぐに分かった。長さが短いのである。▼従来のティッシュボックスと重ねるとキツチリ2cm幅が短い。何十年も使い慣れたきたものだけに、この2cmの差は大きな違和感と今となっては。▼おそろしは今の世の中、一般庶民である私たちが気が付かぬ所である。それがティッシュと変えられているのだから。もし何かに違和感を感じたときは、気のせいと思わずに少し調べてみるのも良いかもしれない。ちよつとした「からくり」に気付くかも知れません。その「からくり」が笑って済ませられるモノ、だが。(福田)

「あー、目暮が！」

大きな身体で48回生諸君はどうだろう？全員とは言わないが、一部の者は「ちやいば」が囁ろ

「ま、いいか！」

と、干からびる心配が無いので全く気が配りを見せないイモムシ君に負けています。これでいいのか？48回

学年通信前号に発表された『焼き物コンテスト』その発表は入賞者のイニシャルだけで、『実際の作品はどんなだろう』と思った人も多かったことでしょう。そこで今回は、トップ3の作品の写真を掲載します。ただし、掲載写真はガラスケースに入れたままの姿で写されているため、その魅力が今ひとつ伝わりにくいところがあります。



1位 WMさん (2組)



3位 FAさん (4組) 2位 SRくん (3組)

実際に検証してみました
このわずか2cmが...
この差は予想以上にデカイ

毎日爽快 快適学習 つら～い勉強がスリイ!

皆様から選ばれ続ける理由があります!

- 理由1: 8キハキ生徒手頃な内容!
- 理由2: 週一発行の充実した記事
- 理由3: 心の負担減 多彩な写真!

48回学年通信 学ぶ先に未来を見据え 笑顔 月額0円 各行事を掲載する事も可能です。詳しくは福田へ。

こんな方にオススメ!
①勉強がでない方
②勉強に時間がかかる方
③頭が固い方
④集中力が続かない方
⑤自然な学習を求めている方
⑥学習環境を整えたい方

スツキリ〜

必ず効果抜群ですから。機会に是非お試下さい。

「スーパー教師」と「48回生」の力!
◎勉強がなかなか出ない
◎頭が固くて勉強できない
◎学習しても身につかない

そんな学習意欲の低下や頭の固さに苦しむ生徒に、伊川谷高校で人気の「48回生」がお勧めの学習対策にあこれやっています。いい加減な学習は気力低下や目標喪失に弱く、すぐに学習意欲を失わせます。そこで「48回生」には、たっぷり心に届いて、頭の真から学習に集中させる「超学習団」を採用。また学習環境も整えています。この機会に是非お試下さい。必ず効果抜群ですから。

長年の難題を自然にスリイ〜

衣笠正人校長先生も愛用しています!

